



ぽかぽか



小中一貫教育目標 「自分らしく とともに かがやく」

重点目標 「自分のコトバを とどけよう」

すてきな先輩いらっしやい

5月28日(水)に本校の卒業生、久保田真生さんが来校し、美しいバイオリンの演奏を子どもたちに届けてくださいました。くすのき学級の子どもたちだけでなく、真生さんの後輩にあたる富士特別支援学校富士東分校の2年生の生徒さんも駆け付けました。富士東分校の皆さんには、昨年度、お掃除を教わったり、昇降口の窓掃除をしてくださったりととてもお世話になっています。今回は、そのお礼の意味も込めてお誘いしました。

真生さんの演奏に合わせて、富士見台小学校の校歌も歌いました。卒業後の進路や今のお仕事の様子などもお聞きし、キラキラしている先輩の姿に子どもたちはすっかりファンになっていました。



みどりいっぱい市民の会 花壇コンクール「市長賞受賞」

昨年度に引き続き、すばらしい賞をいただきました。

富士見台小学校の校庭は、いつ来ても色とりどりの花が咲き誇り、隅々まで整備されています。サポーターの皆さんのお力あってのことで、子どもたちも教職員も日々感謝しながら学校生活を送っています。

また、6月16日(月)に実施したサポーター清掃では、サポーターの皆さんと保護者の皆さんが協力し合い、校舎内のトイレを清掃してくださいました。日頃からきれいになっているところは汚さないように使おうと気を配る気持ちが養われます。

子どもたちの活動(登下校も含む)をいつも温かく支えてくださっている全ての皆さんに、心よりお礼申し上げます。



5年生みどりの学校

6月19, 20日に、富士山こどもの国や丸火自然公園で野外活動を体験してきました。梅雨時であるにも関わらず、この上ない天候に恵まれました。グループ活動では仲間と協力し、お互いに助け合う姿をたくさん目にしました。テレビもゲームもスマホもない環境の中で、規律を守り、みんなで全ての活動を成功させようという気持ちが表情からひしひしと伝わってきました。たくさんたくさん歩いて、心も体もたくましく成長した2日間でした。

(校長 藤森 三奈)



《 不審者対策にご協力を 》

本校では、不審者の侵入に対する訓練を行っておりますが、先日開かれました学校運営協議会の中で、訓練で全てに対応できることはなく「大人の目が多いほど子どもの見守りができる」という言葉をいただきました。保護者の皆様や業者等に「敷地内は名札の着用。忘れたら事務室に一声掛ける。」とお願いしておりますが、校舎内外や学校周辺にいらした際には名札の力を生かして「大人の目」で周りを見渡していただき、子どもたちの安全を教職員とともに作り出していただけると、大変ありがたいです。

《 本校の熱中症対策 》

今年度の熱中症対策として、「水泳授業の見学者は室内で自習する」「『WBGT 値 31 以上』は**赤旗掲揚**(外での活動禁止の合図)」「『25~30』の警戒域は**黄旗掲揚**(積極的な休憩と水分補給の合図)」を加えました。旗を運動場階段(東西2箇所)に立てるとともに、正面玄関にカラーコーン(赤黄)を置きますので、来校等で旗やカラーコーンを見た際には、熱中症の危険性が高まっていることをご承知おきください。